

et son chapeau, il n'osa persister à aller comme de coutume s'enfermer dans son cabinet, et prit en soupirant la route de F<sup>\*\*\*</sup>.

L'absence de Marcel dura trois heures ; et, tout en s'occupant d'ouvrages à l'aiguille, M<sup>me</sup> Daverny et sa fille épuisèrent pendant le temps de cette longue absence le champ si vaste des conjectures.

Un espoir que la première avait tenu jusqu'à ce moment soigneusement caché au fond de son cœur s'en échappa enfin, et elle dit en hésitant :

— Si ton parrain, M. de Chaudmonpré, t'avait légué quelque chose !

Laurence leva vivement la tête.

— Au fait, chère maman, quand cela ne serait que l'un des beaux diamants qu'il avait rapportés des Indes.

— Un diamant ! le beau legs vraiment ; quand il s'agit d'un homme qui possédait des millions.

— Quel dommage de mourir quand on est si riche ! ajouta Laurence, car enfin mon parrain n'était pas vieux.

— Il était à peu près du même âge que ton père, et ils avaient fait leurs études ensemble. C'était un homme d'une activité d'esprit, d'une énergie de volonté étonnante ; aussi quels magnifiques résultats